

Sorel Forge à la course.



Pour faire suite à l'article paru dans le dernier journal de S&B, Les Forges Sorel ont participé à un événement dans la région : La course du 5KM du Festival de la Gibelotte. Cette 35^{ème} course a battu des records d'assistance avec près de 1500 coureurs et marcheurs, comparativement à 800 l'an dernier. La réponse de nos employé(e)s et notre visibilité dans la région nous a fait grandement honneur. Les citoyens de Sorel-Tracy ont pu se rendre compte de notre grande fierté et notre esprit d'appartenance à notre belle compagnie. Plus de 20 entreprises y étaient représentées totalisant plus de 700 participants; Arcelor Mittal, Rio Tinto, Alstom pour en énumérer que quelques unes.

Nous ne pouvons passer sous silence le fait que l'organisateur de cette grande course est un employé des Forges. En effet, Dany Poirier et sa famille ont accompli un travail colossal pour cet événement. L'ampleur que prend cette course est tout à l'honneur de cet employé de chez nous. Bravo!



Dany Poirier, au centre, entouré de sa famille



Marc Lacourse, Réjean Bussièrès et Richard LaHaye

Dans le même ordre d'idée, un autre employé des Forges s'est aussi illustré lors de cette dernière année, soit Réjean Bussièrès (contrôle de production). Il a perdu plus de 50 kg en décidant de se prendre en main suite à une remarque touchante de sa petite fille à propos de son poids. M. Bussièrès a ainsi pu prendre part au 5km avec les autres employé(e)s des Forges, ce qui aurait été impensable pour lui il y a de cela un an à peine.

Bobby Tremblay